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令和４年８月26日定例記者会見 質疑応答要旨 

 

【 記 者 】 補正予算の歳出「文化財環境整備事業」について、清流亭の藤棚

の話だったと思うが、この事案について詳しく知りたい。 

【 市 】 味岡にある清流亭の藤は、愛知県の天然記念物に指定されている

が、隣接する新木津用水路の改修が事業化されている。それに合わ

せて調査を実施し、藤を保存しながら河川の中にある藤棚の撤去工

事を進めるための費用を合わせて計上した。 

藤は３カ所から生えているが、一部は用水路の中からも出てお

り、改修工事の邪魔になるため、その部分は撤去する必要がある。

一方で、藤棚は持ち主から寄附されたものであり、管理用に川沿い

の土地を市が確保できたため、今後は市が適切に管理しながら保存

していく。 

 

【 記 者 】 防災訓練のバンダナに関連して、市内の外国人住民は何人か。ま

た、どこの国が多いのか。 

【 市 】 ８月１日現在、１万 355人である。ブラジル、ベトナム、フィリ

ピン、中国の方が多い。 

 

【 記 者 】 総合防災訓練には外国人も参加すると思うが、市内の外国人コミ

ュニティに呼びかけはしているか。 

【 市 】 外国人コミュニティを把握しようと調査はしているが、市内在住

の、例えばブラジル人やフィリピン人などのコミュニティは今のと

ころ存在しないのではないかと思われる。ブラジル人はSNS上で日

本全体での情報交換をメインとしたコミュニティをつくっているよ

うだが、小牧市から市内在住の方に直接呼びかけるのは難しい状況

にある。広報等のお知らせの中で、できる限り多言語で情報提供を

行いながら呼びかけていきたいと考えている。 

 

【 記 者 】 総合訓練当日、ボランティアは具体的にどんな活動をする予定な

のか。 

【 市 】 詳細はこれから検討するが、展示ブースを設け、ボランティア参

加者にはバンダナをつけていただき、災害時の各個人の避難行動計

画のようなものである「マイ・タイムライン」などを配布しなが
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ら、防災を啓発することなどを考えている。 

 

【 記 者 】 総合防災訓練に参加する外国人の数は把握しているか。 

【 市 】 現段階では把握できていない。訓練への参加については、事前に

ある程度の把握はできるものの、当日参加も可能であり、最終的に

どうなるかはまだ分からない。 

 

【 記 者 】 ２月の市長選への出馬について、今現在で市長の考えを聞きた

い。 

【 市 長 】 現時点ではまだ決めていない。多選という視点も含めて、選挙ま

でには総合的に判断したい。小牧市のためのよりよい判断をしたい

と思っており、まずは任期を最後まで全うするため全力を挙げてい

きたい。 

 

【 記 者 】 先日、犬山市長がフェイスブックで旧統一協会と市の関わりにつ

いて言及したが、小牧市が関連団体に後援をしていた、市長と個人

的な関係があった、などはないか。 

【 市 長 】 旧統一協会や関連団体等を含めて、私の知る限り、私の政治活動

において何らかの関わりを持ったということはない。小牧市や近隣

でそういった団体、あるいは関連団体、関係者の方がどこにいるの

かということも把握していない。 

他市では教育委員会の後援や寄附などがあったと報道されている

が、小牧市においては把握していない。例えば寄附やふるさと納税

などは、特定の宗教や特定の方から寄附を受けることについて、相

手方を審査して個別に判断することは基本的にはどの自治体もやっ

ていないと思うし、把握のしようがない。そういうことがあったと

しても断る基準がなく、難しい問題であると感じている。調査はし

ていないが、少なくとも私が承知している範囲では、旧統一協会と

市とが何らかの関係を持ったということはない。 

 

【 記 者 】 名古屋高速であおい交通が運行するバスが炎上する事故があった

が、あおい交通に市のコミュニティバスを委託している市として、

今回の事故を受けて、あおい交通側に申入れや業務改善など、具体

的なアクションを起こす予定はあるか。 
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【 市 長 】 大変痛ましい事故であり、まずは亡くなられた２人の方にご冥福

をお祈り申し上げる。また、７人の方がけがをされたということ

で、お見舞い申し上げる。 

今回の事故については原因がまだ特定されておらず、運転手の方

に何らかの病気等があったのか、あるいは会社側、運転手の不注意

等、過失があったのか等についても、現時点では把握できていない

ため、踏み込んだことについて申し上げることはできない。ただ

し、公共交通、バスというのは市民の大切な足であり、あおい交通

は市内の巡回バス運行を委託している会社でもあるため、やはり安

全運行が第一だと考えている。 

当日、第一報を受けてから情報把握に努め、その当日の夕方に、

市のからお悔やみ等を含めて、今後も安全運行をしっかりと徹底し

ていただきたいと申入れを行った。今後、追加で判明する情報もあ

ると思うが、安全第一で今後も適切な運行をしていただくよう、し

っかりとお願いしていきたいと思っている。 

 


